



ゆめに向かう『やる気』ゆめをかなえる『本気』何度でもやり直す『根気』

輝け！口石っ子 佐々町立口石小学校 学校便り

令和4年6月1日 38号 文責 校長 岩下裕之介

エコエコ授業

長崎県環境アドバイザーの豊澤健太先生と婦人会の皆様をゲストティーチャーとしてお迎えし、3年生が体育館で地球温暖化について学習しました。エコエコ授業ということで、

「地球温暖化って何？」

「地球温暖化を防ぐために、自分たちは何をすればいいの？」

ということについて考えました。地球温暖化の原因の一つである二酸化炭素を毛布に見立てて、子どもたちにもわかりやすい授業をしていただきました。子どもたちは、とても真剣に考え、発表することができました。

今後は、地球温暖化を防ぐために自分たちができる対策として、婦人会の皆様のご協力をいただきながら「生ゴミのリサイクル」に取り組んでいきます。これから、婦人会の皆様、保護者の皆様にはいろいろとご協力をいただくことが出てくると思いますが、どうぞよろしくお願い致します。



佐々っ子ゆめプラン

かしこく やさしく すこやかな 子どもを育てるために、「佐々っ子ゆめプラン」改定版を作成しました。この「佐々っ子ゆめプラン」は、「小・中学校の義務教育9年間を通して佐々の子どもを育てたい。」という願いをこめて、佐々町三校の先生方、佐々町教育委員会、佐々町PTA連絡協議会と、多くの人達で検討して作成したものです。

大きな特徴としては、小学校1年生から中学校3年生までを3つのステージにわけ、9か年のスパンで子どもたちを育てていくための「家庭教育の指針」として示していることです。学

校と家庭が同じ視点で連携して、家庭での教育を進めて佐々の子どもを育てていってほしいと考えています。子どもたちに、**良い学習習慣と良い生活習慣を身に付けさせることは、夢をかなえる習慣**につながります。ぜひお子さんと話し合い、実践し継続できるようにご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

その他に、ホームページの「**学校基本ガイド**」には、口石小学校に関わる基本的な情報を掲載しています。口石小学校は、本気でがんばっている子どもたちを、たくさんの人達でほめながら、応援し、さらに伸ばしていこうと、考えています。



気持ちを切り替えて

5月27日（金）に予定していた運動会を、6月18日（土）の土曜授業の日に延期しました。まずは、日頃からがんばっている、教室の換気、密にならない、マスクの着用、給食時間の黙食などのコロナ対策を、いつも以上に気をつけて実施しているところです。

そうしたコロナ対策をしながら、「運動会モードから学習モードへ一度気持ちを切り替えたい」と、子どもたちに全校放送で話をしました。とても難しい気持ちの切り替えですが、子どもたちは、集団登校ができる、出会った人には自分から気持ちの良いあいさつができる、植物のお世話が出来る、勉強名人をめざす、元気に遊べるなど、素敵な姿をたくさん見せてくれています。

今後の予定としましては、6月10日（金）から、運動会の練習を再開し、1週間後の6月18日（土）に運動会を実施します。今後も、新型コロナウイルスや天候等で内容の変更等も考えられますが、6月18日（土）～24日（金）の学校開放週間の中で、子どもたちのこれまでがんばってきた思いを大切にしながら、皆様にその思いを届けたいと考えています。急な変更で大変ご迷惑をおかけしていますが、がんばっている子どもたちに、保護者の皆様や地域の皆様からの、温かな励ましの声かけをどうぞよろしくお願いいたします。